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１，議案説明会への出欠をお聞かせください。※いずれかにチェックをお願いします。　　　
         5/15（火）奈良に参加　　　　　　　5/17（木）生駒に参加
　　5/18（金）橿原に参加　　　　　　　どれにも参加しない

２，託児は必要ですか？　（　必要　・　不要　）　→　お子様の年齢（　　歳）
お名前（　　　　　　　　　　　　　　）    組合員コード（　　　　　　　　　）
ご協力ありがとうございます。   ※配送便での提出をお願い致します。     提出締切：5/11（金）

キリトリ

2018年5月18日(金)
1 0 : 0 0 ～ 1 2 : 0 0
橿 原 文 化 会 館
3 Ｆ 第 2 会 議 室

橿原中南和ブロック奈良北東和ブロック

2018年5月15日(火)
1 0 : 0 0 ～ 1 2 : 0 0
奈 良 商 工 会 議 所
４ F 中 ホ ー ル

2018年５月17日(木)
1 0 : 0 0 ～ 1 2 : 0 0
生 駒 セ イ セ イ ビ ル
2 0 6 号 室

託児が必要な方

下記 3ヶ所のうち、ご都合の良いところにご参加ください。

交通費支給 /託児あり（1歳以上）
議案説明会

　2月の総代交流会にご出席いただいたみなさま、ありがとうございました。今回はじめて総代になられた

方も多く、総代同士で交流することで、総代の役割や楽しさの一端を感じてもらえたのではないかと思います。

裏面にいただいたご意見の一部を紹介しますので、ご参照ください。

　さて、5月には以下の通り「議案説明会」を予定しています。6月の通常総代会に提案予定の議案をご説明

し、疑問点などを解消していただける時間にしたいと考えております。総代会では進行や時間に制約があり

ますので、この機会に忌憚のないご意見をいただき、総代会に反映していければと思っています。ぜひご参

加いただけますようお願いいたします。

総代交流会のご報告と、5月議案説明会のご案内

生駒北西和ブロック

総代キャラクター 
ト マ ト ち ゃ ん

2018年6月22日 (金 ) 10:30～14:30
奈良商工会議所　5F 大ホール

第 1部　総代会 10:30 ～ 12:00
第 2 部　交流会 13:00 ～ 14:30　枝元なほみさん講演

2018 年度 第 16回通常総代会のご案内

第 2部では、料理研究家であり、（一社）チームむかご代表理事、（特活）ビッグイシュー

基金理事の枝元なほみさんに講演いただきます。おいしいお弁当と生産者即売会もご用意！

交通費支給 /託児あり。ご出席よろしくお願いいたします。



●総代の活動について

〈ご意見〉　イベント参加や総代になることで、コープ自然派の良さ

を知る機会になった。遺伝子組み換えなど、知らなかった知識を知

る機会も多く勉強になる。前回総代会で提案したこともすぐに取り

組んでもらえた。

〈回答〉ありがとうございます。今後ともしっかり取り組みます。

●放射能測定について

〈ご意見〉放射能測定の下限値を下げてほしい。

〈回答〉現在週に約 100 品目を測定し、下限値とともに測定結果を

公表しています。下限値をさらに下げるためには測定時間を長くす

るしかなく、そうすると測定できる品目数が少なくなります。選択

の問題になりますが、コープ自然派では、より広い範囲の商品を測

定し公表することで、購入の際の判断材料にしていただくことが大

切だと考え、現在の方法を選択しています。

●環境取り組みについて

〈ご意見〉自然派 Style のびん商品は使用後キャップを取り外しに

くい。リサイクルしやすいよう改良してほしい。

〈回答〉改良に向け検討を重ねています。

〈ご意見〉自然エネルギーで発電した電気を、コープ自然派で購入

できるようになったら嬉しい。

〈回答〉自然エネルギーについて、組合員活動などで学習を重ね、

どのような形で取り組めるか検討します。コープ自然派しこくでは

取り組みに向け、事業者との情報交換がはじまっています。

●注文について

〈ご意見〉OCR の注文番号を統一にしてくれたら注文しやすい。

〈回答〉検討します。

●配送料について

〈ご意見〉配送料が負担。

〈回答〉仮に配送料を無料にした場合、配送コストは商品代金に上

乗せされます。その場合、少量でも気軽に購入しやすくなるかもし

れませんが、商品を気に入ってたくさん購入すればするほど配送コ

スト分を多く支払うことになります。どちらの方法にも一長一短あ

り選択の問題になりますが、コープ自然派では、配送料として 1回

一律の金額をいただくほうが平等だと考え、現在の方法を選択して

います。

●配送スタッフの労働環境について

〈ご意見〉配送スタッフは正月休みも短かったり、入れ替わりも多く、

労働環境がどうなっているのか心配。

〈回答〉お盆・正月など長期休暇はなかなか難しいですが、土日は

休みですし、給料等の労働条件も業界内で低いわけではありません。

さらにやりがいをもって働けるよう研修等に取り組んでいます。

●野菜セットについて

〈ご意見〉野菜セットは欠品なく野菜が届くのでオススメ。もっと

レシピを充実させてくれたら嬉しい。

〈回答〉奈良での野菜セット受注数は週に 200 セット程度です。さ

らに利用してもらえるよう取り組んでいきます。

●プチパーティについて

〈ご意見〉プチパーティがまだまだ知られていないので「プチフレ」

の取り組みはよいと思う！

〈回答〉プチフレ（プチパ de friends）は奈良独自の取り組みです。

プチフレでしか食べられないメニュー（現在チーズタッカルビ）も

あります。ぜひご登録ください。

2 月総代交流会にお寄せいただいた主なご意見への回答

総代任期終了

　 総代の役割とは
生協の組合員はひとり 1 票の議決権を持ち運営に参加しますが、多くの組合員が一同に会して様々なことを決めてい
くのは困難です。そこで代表を決めて年に 1 度開催される通常総代会で、生協の事業や活動の進め方を決定します。
この代表が「総代」です。コープ自然派奈良では現在 120 名が総代の定数となっていて、任期は 1 年です。

総代の役割は「生協の事業や活動の進め方を決定すること」ですが、「大変そう」「難しそう」と思われる方もいらっ
しゃるかもしれません。でも大丈夫︕総代研修では、コープ自然派のこと、生産者さんや商品のことを楽しく学ぶこ
とができます。組合員目線、消費者目線で率直なご意見をいただけたら OK です︕

また、スケジュール全てに出席しなければいけないわけではありません。6 月の「通常総代会」には是非ともご出席
いただきたいですが、それ以外の研修や交流会は、ご都合に合わせてご参加ください。

Q

2017 年度総代スケジュール（ご都合に合わせてご参加ください）

総代任期開始

11/10＆12/9
2/14,15,16

5/15,17,18

6/22( 金 )     

2017

10/1

2018

9/30

総代研修    ※終了

総代交流会　※終了

議案説明会　※表面参照

第 16回通常総代会　ひとり 1票の議決権をもって総代会に臨みます。


